

ABSTRAK

Tahun 2020 beberapa negara di seluruh dunia termasuk negara Indonesia dilanda dengan adanya wabah Virus Corona atau Covid-19. *World Health Organization* menetapkan wabah tersebut menjadi sebuah pandemi global karena penyebaran yang sangat cepat dan luas ke berbagai daerah yang jauh dari pusat wabah. Dampak dari wabah tersebut ialah pembatasan aktivitas masyarakat yang mengakibatkan perekonomian menurun salah satunya pada bidang penyiaran *radio broadcasting* yang kehilangan pendapatan lewat iklan hingga 70 persen di masa pandemi Covid-19.

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui format siaran di Radio Delta FM Bandung pada program siaran “Zona Lagu Enak” di masa pandemi Covid-19 agar tetap bertahan. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis bagaimana adaptasi baru dari format siaran di Radio Delta FM Bandung pada program siaran “Zona Lagu Enak” yang terdiri dari format musik, format informasi dan format khusus.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif dengan pendekatan penelitian kualitatif. Teknik pengumpulan data dilaksanakan dengan cara observasi dan dokumentasi mendalam serta wawancara. Teknik penentuan informan menggunakan *purposive sampling*. Teknik analisis data dilakukan dengan cara reduksi data, penyajian data dan kesimpulan. Teknik keabsahan data menggunakan perpanjangan keikutsertaan, ketekunan pengamat, triangulasi, pengecekan sejawat, kecukupan referensi, analisis kasus negatif, dan pengecekan anggota.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Format musik yang digunakan di Radio Delta FM Bandung pada program “Zona Lagu Enak” selama pandemi lebih di mudakan dan lebih banyak memutar musik kesukaan pendengar serta musik hits barat dengan jumlah pemutaran yang lebih masif di setiap jam siaran “Zona Lagu Enak” selama pandemi Covid-19. (2) Format Informasi yang digunakan di Radio Delta FM Bandung pada program “Zona Lagu Enak” di masa pandemi lebih dikuatkan untuk format berita, info ringan, dan perubahan jam pemutaran informasi komersil yang lebih masif. (3) Format Khusus yang digunakan di Radio Delta FM Bandung pada program “Zona Lagu Enak” selama pandemi difokuskan kepada *millenials* dewasa muda dan dilatar belakangi oleh kebiasaan baru pendengar selama pandemi Covid-19.

Kesimpulan penelitian ini adalah format siaran yang diterapkan selama pandemi Covid-19 pada program siaran “Zona Lagu Enak” sudah sangat baik, karena format siaran radionya didasari oleh data lapangan yang ada di masa pandemi Covid-19. Namun, data tersebut bisa digali lebih luas lagi dengan memanfaatkan kecanggihan teknologi internet di masa sekarang ini.

Kata Kunci: Covid-19, Radio, Format Siaran Radio.